
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松代・松之山地域の人口は 5400 人を割り、高齢

化率は 47.5％になっています。後期高齢者人口も

2010年にピークとなりその後減少が続いています。 

急速に進む高齢化の中で、松代病院が扱う疾病の

内容は、急性期疾患の中心の時代から慢性疾患管理

の時代を経て、認知症やロコモーチィブシンドロー

ム、老老介護、高齢者の独り暮らしなどの「地域社

会の老い」そのものへと変化してきています。 

「高齢者は医療に何を求めているか」との問いの

答えは、1位が「有効な医療を受けること」、2位が

「生活機能の維持」、3位が「活動の維持」、4位が「家族

の介護負担を増やさないこと」でした。日本は平均寿命が 84 歳で世界一の長寿国になって

います。80歳以上の高齢者であっても、医療は最大のストレスである疾患を治癒してくれ、

日常生活に復活させてくれる近代の魔法のようなものととらえられています。しかし、現実

は入院医療だけでは元通りの元気な日常に復帰できるのは半数です。これを改善するには、

入院時から地域に復帰することを想定し、急性期医療からのリハビリ、回復期医療・介護サ

ービスの導入などその地域の包括ケア

システムを連動させることが必要にな

ります。地域全体で、治し・支える医療

への転換が必要になっています。 

松代病院は今後も“地域の生活を医療

で支える”病院であり続けたいと考えて

います。 

 

 

 



 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

  

   

 

           

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉田病院から転勤してきまし

た鏡です。チーム松代の一員と

して皆様の健康を支えるお手

伝いができるよう頑張りたい

と思っています。生まれ故郷で

の仕事に緊張していますがよ

ろしくお願いします。 

梅田検査技師長 

がんセンターから転勤して

きました。配属が決まった

時には、緑一色の松代の景

色とおそばが頭をよぎり、

これも何かの縁なのかなと

思いました。まだ不慣れで

はありますが、地域の皆さ

んが安心して受診できるよ

うお手伝いしていきたいと

思います。 

鏡副看護師長 

清水事務長 

上越市にあります知的障

害者の高等部、吉川高等特

別支援学校の事務室から

異動してきました。病院運

営も総合力が大事だと思

います。チームの一員とし

て生徒達の頑張りに負け

ないように努めていきた

いと思います。 

後藤看護部長 

「なじょだね」の意味は自

分を気にかけてくれるあ

たたかい言葉ですね。すで

に土地柄、人柄に癒されて

おります。地域の皆様と協

同して松代病院が身近な

存在であり続けるよう努

めてまいります。よろしく

お願いいたします。 

十日町病院から異動してき

ました。以前にも松代病院

に勤務していたのですが改

めてこの地域の皆さんの力

と暖かさを実感していま

す。地域を支えるお手伝い

ができればと思っていま

す。 

倉繁看護師長 村越経営課係長 

津南町にあります妙法育

成牧場から異動してきま

した。二十数年ぶりの病

院職場で戸惑っています

が、早く病院の戦力にな

れるように頑張りたいと

思っています。 

西村診療放射線技師長 

県立中央病院から異動して

きました。松代病院は２回

目になります。放射線業務

を通じて地域医療に貢献し

たいと思います。 

よろしくお願いいたしま

す。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

4 月から松代病院で勤務す

ることになりました。看護

師としても人としても学

ぶ姿勢を忘れずに地域の

皆様により良い看護を提

供できるように日々頑張

りたいと思います。 

 4 月から松代病院に配属さ

れました。地元は十日町市で

すが松代地域は知らないこと

ばかりなので働いていく中で

I 日でも早く慣れていければ

なと思っています。未熟者で

すが皆様の力になれるよう頑

張ります。 

 4月から新人看護師とし

て配属されたました。松代

での新しい生活に不安を

感じることも多いですが、

松代地域で看護師として

のスタートを切れること

をうれしく思います。地域

の健康の支えになれるよ

う頑張ります。 

4 月から非常勤薬剤師と

して働いている阿部で

す。3 月に大学を出たば

かりでまだ慣れないこと

も多いですが、日々頑張

りたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 

宮澤看護師 

藤木看護師 

傳井看護師 

五十嵐看護師 

 4 月から新人看護師として

配属になりました。松代での

生活にまだ慣れない部分も

ありますが、豊かな自然と温

かい人々に囲まれたこの土

地でチーム松代の一員とし

て日々精進していきたいと

思います。 

阿部薬剤師 

市川主任看護師 

４月に松代病院に戻りまし

た。３年ぶりに地域の方々

にお会いし、元気な様子に

安心したりしています。 

よろしくお願いいたしま

す。 



 

 

 

 

池田裕里恵医師（上越総合病院） 研修期間 平成 28 年 5 月 30 日～6 月 26 日 

5月 30日からお世話になっております、研修医 2年目の池田です。

地元は安塚で、新潟大学を卒業して昨年から上越総合病院で初期

研修をしています。松代病院では 1か月と短い期間ですが、皆様

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

健康教室 

音楽会 シンポジウム 

折紙講座 

地域の医療を考える

シンポジウム（11月） 
ひなまつりコンサート

（3月） 

なじょだね

健康教室 

地域健康 

教室 

１階ホールで

月 2回開催 

研修医紹介 当院では年間５人程度の研修医（医大卒業免許取得後の医師）を受け入れています。

期間は研修プログラムにより長短がありますが、長いと３ヶ月在任する研修医もい

ます。今回は、池田研修医を紹介します。 


